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ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ ГАЗЕТА НЯГАНСКОГО ГОРОДСКОГО И ОКТЯБРЬСКОГО РАЙОННОГО СОВЕТОВ

М Е Ж Р А Й О Н Н А Я  
Л Е Т У Ч К А

22  марта в здании редакции газеты «Путь Ок
т ября» Советского районного Совета народных де
путатов состоялась планерка журналистов местной 
газеты и общественно-политических изданий гг. Ня
гани и  Урая.

Основным вопросом, обсуждавшимся на встре
че, стала проблема экономической жизнедеятельно
сти коллективов журналистов в условиях набираю
щих силу рыночных отношений. Творческие работ
ники обменялись опытом внедрения новых форм 
ведения, -издательской деятельности, поделились 
сведениями об экспериментах, проводимых в редак
циях для того, чтобы газеты были рентабельными 
И отвечали вкусам подписчиков. Отмечалось также, 
что ж урналиста» газет соседних районов сегодня 
необходимо, работать в тесном контакте друг с дру
гом, Присутствующие с большим интересом вы
слуш али О. Ермолаева, - сотрудника Свердловскою 
межрегионального независимого издания ^Зерка
ло*, рассказавшего о работе коллектива этой газе
ты , В завершение было решено провести межрай
онный конкурс мастерства фотокорреспондентов, 
намечена новая встреча журналистов региона.

А. ЛУЧКИН.

Кто есть кто

Дороги Уралова
Наше интервью

— Б ахром Хабибула
евич, прежде всего рас
скажите, какими забота
ми живет трест в наше 
сложное для хозяйствен
ной деятельности время.

— Действительно, для 
работы время сегодня 
очень непростое и, мож
но даже сказать, кое 
в чем непонятное. С пла
нами у нас все определе
но на этот год. Мы  долж 
ны выполнить объем ра
бот па 20 миллионов руб
лей (по старым расцен

к ам), сделать 25 километ
ров дороги, продолжать 
строительство жилья.

Однако первый квар
тал года уже заканчива
ется, а определенности 
ни с фондами, ни с лим и
тами до сих пор Н е т  
Авансом на бумаге дали 
технику. оборудование, 
цемент и другие матери
алы. А практически ниче
го нет. И на бартер нам 
предложить нечего. На 
старых запасах ещ е самое 
большее до лета продер
жимся, а там, если не бу
дет подкрепления, обнов
ления техники и оборудо
вания, положение станет 
критическим, Но мы все
таки надеемся на лучшее. 
С планами первых, двух 
месяцев справились, и за 
квартал, судя по всему, 
тоже выполним.

— А каковы взаимоот
ношения с другими пред
приятиями города?
- — Здесь пока все к 

порядке. Регулярно об
щаемся с руководителями 
предприятий и организа
ций города. И к нефтя
никам, нашим основным 
заказчикам, претензий 
нет.

— Бахром Хабибулла
евич, одно время в горо
де ходили слухи, что уз
бекские тресты сворачи
вают свои работы. Вы 
как-то не могли бы про
комментировать их?

— С подобными раз
говорами ситуация до
вольно интересная. Уезжа

ет кто-нибудь из руко
водства нашего предпри
ятия или нз треста 
У зТЖС но рабочим де
лам в Узбекистан, и уже 
по городу идет волна слу
хов  о  том, что мы свора
чиваем свои предприя
тия.

Со своей стороны могу 
сказать, что договор на 
работу в Нягани заклю 
чен сроком на пять лет 
(с !991 по 1995 годы). 
Ж елание работать даль
ше здесь у нас есть. У 
нашего министра есть да
же мысли о том, чтобы 
увеличить объем работ. 
Но пока нет таких воз
можностей, о чем мы уже 
говорили.

— У вас, я знаю, 
строится свой жилой мик
рорайон «Дорожник ». 
Как продвигаются дела?

— Вопрос с жильем у 
нас очень больной. Когда 
трест создавался в Няга
ни, считали, что рабо
тать он здесь будет два- 
три года. Поэтому людей 
заселяли в балки, вагон
чики, И  лишь когда оста
лись, здесь на вторую -пя
тилетку, стали задумыва
ться о капитальном жи
лье. Начали строить звон 
дома. Объединение фи
нансирует, а о с т а л ь н о е -  
рабочая сила, техника, 
материалы — все наше. 
Здесь нам пришлось стол
кнуться с громадными 
трудностями. Ведь все
таки мы —- не жилищни
ки , многие очевидные ве
щи давались нам с ошиб
ками.

А в отношении дефи
цита ж илья у нас судите 
сами; в городе, наверное, 
нет ни одного предприя
тия, где бы человек, на
чинавший работу со дня 
основания организации, 
до сих пор не имел квар
тиры. В нашем тресте 
есть работник, который 
начинал трудиться со 
дня основания в Уз ТДС и 
в настоящее время все 
еще ж ивет в вагончике.

— Ну, а для детей ра
ботников треста что-либо 
делаете? Ведь нет секре
тов в том, что юные ня
ганцы, в основном, сами 
занимаются организацией 
своего досуга и не всегда 
это делают удачно.

— Стараемся. В меру 
сил, конечно, чтобы наши 
дети не были забытыми. 
Два года в Анапе мы 
арендовали школу в лет
нее время под пионер
ский лагерь. Ш кольникам 
оплачиваем поездки па 
каникулы, путешествуют 
по путевкам.

Здесь у нас построены 
хоккейный корт, неболь
шой спортзал. Ну и се
вера организуем р. честь 
праздников. Месяца че
тыре в клубе работает 
художественный руково
дитель, который органи
зовал ансамбль, танце
вальную группу. Еще яв
ляемся одними из шефов 
и первой школе, прини
маем там участие в ре
монте, оказываем другую 
посильную помощь.

— Бахром Хабибулла
евич, теперь давайте по
говорим немного о дру
гом. Вы являетесь депу
татом городского Совета. 
Как Вы расцениваете се
годня работу местных из
бранников народа?

— Хочу ск а за т ь ,. что, 
когда проходила перздя 
сессия, которая длилась 
семь дней, обстановка 
среди депутатов не была 
нормальной. При деловом 
подходе тогда можно бы
ло решить все вопросы за 
пару дней. Однако сессия 
за сессией работали псе 
лучше. Опыт показывает, 
что необходимо дело, . а 
не разговоры, надо рабо
тать. Начинаем потихош,- 
ку разбираться, кто сеть 
кто. Некоторые из тех, 
кто называет себя «демо
кратами», уже поняли, 
что на одних словах да
леко не уедешь.

— А на положение в 
компартии как смотрите?

— На мой взгляд, се
годня партия пассивна. 
Хотя В. Д. Гурьянов с 
налги работает, частенько 
с ним встречаемся. Одна
ко в целом непонятно, 
какой должна быть на
стоящая партия. Или та
кой, как она была в про
шлом, или в новом каче
стве. В Нягани “партий
ные работники с арены 
вроде бы ушли, а в Узбе
кистане они по-прежне
му имеют достаточный 
вес.

— Когда интервью с 
вами будет опубликовано, 
референдум уже пройдет. 
И все-таки позвольте за
дать несколько некор
ректный вопрос. Если не 
секрет, за что отдадите 
свой голос?

— Секрета из этого не 
делаю. Я буду голосо
вать за сохранение Сою
за. В нем есть хоть ка
кая-то определенность. 
Не знаю, перешли мы се
годня к рыночным отно
шениям или нет, но пока 
что каждый только тянет 
на себя. В конечном сче
те, от этого предприятия 
страны больше теряют, 
чем находят.

С другой стороны, наш 
трест из Узбекистана. 
Что же получается: если 
проголосуют против Со
юза, то все мы после 17 
марта станем  иностран
цами...

Сколько лет складыва
лись взаимоотношении 
между республиками. 
Плохо ли, хорошо ли, но 
они уже сложились. Те
перь появилась необходи
мость где-то их отрегули
ровать, что-то  обновить,
а  то и вовсе поменять.
Но все-таки, думается
для этого совсем не обя
зательно разрушить гее 
до основания.

Беседовал 
А. ЛУЧКИН.

На снимке: Б. X. Ура
лов.

Фото В. Безносова.

П о з д р а в л я е м !
Уважаемый АЛЕКСЕИ ТЕРЕНТЬЕВИЧ!

Поздравляем с днем рожденья! 
Ж елаем:

Здоровья Вам на ‘сотню добрых лет!
А это. право, очень много значит.
В работе — производственных побеД,
В семейной жизни -  мира и покоя!

Аппарат президиума городского Совета. 
Аппарат исполкома городского Совета.


